



“Yo fui Judas”, nuevo libro de Eduardo Ayres

Eduardo Ayres, el conocido autor de "El cáncer y el aura", "Los antepasados", "Presente y futuro" y otras publicaciones, acaba de recibir de la Editorial Barath, de Madrid, España, la edición de su última obra, "Yo fui Judas".

El libro -en resumen- es un relato reencarnacionista. La teoría de la reencarnación no es algo nuevo ni siquiera en Occidente, donde

Górica, Concepción,

la Iglesia Católica, a lo largo de los siglos, sustituyó dicha teoría por la de la resurrección.

Al principio de la Era Cristiana, la reencarnación era una creencia común; posteriormente, a partir del siglo III y el Concilio de Nicea, fue debilitándose, pero en realidad la Iglesia Católica nunca condenó ni negó esa creencia.

La nueva obra de Eduar-

do Ayres será presentada por su autor en persona, en la Librería Estudio, el próximo jueves, a las 19.45 horas, con asistencia de miembros de la Sociedad de Escritores de Concepción y público interesado en este tipo de literatura.

Ayres es un ingeniero técnico, con negocios en la esfera de la construcción y siempre se ha interesado por estos temas como quien dice "del otro mundo".

12-IX-1983 p. 19.

Yo fui Judas", nuevo libro de Eduardo Ayres. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Yo fui Judas", nuevo libro de Eduardo Ayres. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)